



Selon l'article 40 de la Loi sur la Sécurité incendie,

J'ORDONNE L'ÉVACUATION DE TOUS LES SECTEURS INONDABLES DE RIGAUD ET DE POINTE-FORTUNE :

- Secteur complet de la Baie, de la Pointe-Séguin, de Rigaud-sur-le-Lac, de la rue Sauvé, de la Pointe-à-la-Raquette et du secteur du chemin de l'Anse
- Secteur du chemin des Outaouais (partie basse), et autres secteurs riverains de Pointe-Fortune

À la lumière des données fournies par nos partenaires, nous entrons dans une dimension inconnue, puisque les débits et les pointes annoncées n'ont jamais été atteints.

Comme nous ne sommes pas capables d'anticiper les conséquences, nous ne pouvons plus garantir la sécurité de nos citoyens.

Nous n'avons d'autre choix que d'agir en fonction du principe de précaution.

Cela implique qu'au cours des 24 prochaines heures, nous mettons en place notre plan d'évacuation de masse.

Tous les détails vous seront communiqués un peu plus tard aujourd'hui.

According to Article 40 of the Law of Fire Safety,

I ORDER THE EVACUATION OF ALL THE FLOODING AREAS OF RIGAUD AND POINTE-FORTUNE:

- Complete sector of the Bay, Pointe-Séguin, Rigaud-sur-le-Lac, Sauvé Street, Pointe-à-la-Raquette and the chemin de l'Anse sector
- Ottawa Road (lower) sector, and other waterfront areas of Pointe-Fortune

According to the data provided by our partners, we are entering an unknown dimension, since the announced flows and peaks have never been reached.

As we are not able to anticipate the consequences, we can no longer guarantee the safety of our citizens.

We have no choice but to act according to the precautionary principle.

This means that over the next 24 hours, we are implementing our mass evacuation plan.

All the details will be communicated to you later today.

Donné et signé à Rigaud, le 26 avril 2019

Daniel Boyer
Directeur par intérim
Service de sécurité incendie

Hôtel de ville
106, rue Saint-Viateur
Rigaud (Québec)
J0P 1P0

Ateliers municipaux
391, chemin
J.-René-Gauthier

Caserne de pompiers
7, rue Jules-A.-
Desjardins

Bibliothèque
102, rue St-Pierre

Téléphone :
450 451-0869
Télécopieur :
450 451-4227